

Fabián Cerda se despide de Curicó Unido con un registro histórico y el cariño de los hinchas

"Me llaman mamás con niños llorando porque me voy"

En la ciudad ayudó a personas en situación de calle y hasta se metió al barro en las inundaciones.

ALFREDO MARTÍNEZ

Los 91 partidos de Fabián Cerda en el arco de Curicó Unido durante los últimos tres años lo transformaron en el arquero con mayor presencia en Primera División en la historia del club, aunque llegó el momento de su adiós con el descenso. El meta escribió una sentida despedida en su Instagram, agradeció los momentos vividos en La Granja, donde los hinchas lo transformaron en un ídolo que trascendió el fútbol. Repartió comida en la calle, lo invitaron a cumpleaños y se metió al barro en las últimas inundaciones.

Cerda ya vendió un par de bicicletas, otros artículos hogareños y poco a poco va desmantelando su hogar, pero sigue sorprendido con las muestras de afecto. Padres que lo llaman para que se despida de sus hijos e, incluso, tiene guardada su camiseta para la campaña "Juntos por Nachito" que va en ayuda a un menor que necesita un remedio de cientos de millones de pesos, el cual prometió sobre un escenario en la pasada fiesta de la vendimia.

"Llegué a dar comida a la gente en situación de calle por una ex novia que tenía en Curicó, ella participaba en eso, me invitó y no paré durante un buen tiempo. Marcelino Ayuda se llama la fundación. Y en agosto último, con las inundaciones, tomé la pala, me metí al río, salimos a ayudar con mis compañeros. Nuestro guardia de seguridad en el club fue uno de los más afectados", cuenta Cerda.

Los delicados gestos marcaron el paso del portero. "Me invitaron a cumpleaños, no pude ir por los viajes y partidos, pero me las arreglé para hacer videollamadas. Me sorprendieron porque hubo varios cumpleaños donde mi foto estaba en la torta. Ese es el fiel reflejo del cariño que me brindan y que dejo para los niños. Me han llamado



CFDIDA

El alcalde de Curicó, Javier Muñoz, junto al arquero Fabián Cerda, quien tomó la pala y se metió al barro para ayudar a la gente en los temporales de agosto.

» "Hubo varios cumpleaños de hinchas donde mi foto estaba en la torta"

Fabián Cerda

mamás con niños llorando porque me voy. Es hermoso. Todo lo hice de corazón", cuenta.

Cerda partió a descansar unos días en Punta Cana, República Dominicana, junto a sus hijos Ian y Facundo. Regresa para las fiestas y luego retornará a Curicó para devolver la casa que arrendó en la ciudad. "Me gusta hacer amistades afuera del fútbol y conocí gente increíble que me abrió las puertas de su hogar, de su trabajo y generó vínculos increíbles. Siempre quise terminar de la mejor manera, quería llegar a los cien partidos,

pero una lesión no me lo permitió. En esos 91 partidos me jugué la vida, a lo mejor en algunos no estuve a mi nivel, pero siempre me preparé de la mejor manera", sostiene.

"Quería terminar jugando, que me reconocieran en el estadio, habría sido lindo terminar así. Concluí un ciclo y estos tres años me hicieron crecer como futbolista y sobre todo como ser humano. A este club llegué como suplente de Paulo Garcés y terminé de titular; luego arribó Martín Perafán, otra vez banca, pero de nuevo me convertí en titular, y en 2022 ya fui el

titular y terminé nominado al mejor arquero, mejor atajada y mejor jugador de la temporada. Clasificamos a la Copa Libertadores. Ese 2022 fue el mejor de mi carrera. Lamentablemente este año descendimos", dice Cerda.

¿Qué se viene en 2024, Fabián?

"He recibido un par de llamados, pero le pedí en la carta al Viejo Pascuero que lleguen algunos más. Busco la estabilidad en todo sentido y lo hago siempre pensando en mis hijos. Tengo fe que llegará una buena oportunidad".